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Peux-tu te présenter en quelques mots ? 

 Je m'appelle Basile Hervé Luchez. J'ai 12 ans. Je suis classé 15 et je joue à l'US Saint-Egrève. 

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?  

 J'ai commencé à l'âge de 5 ans lorsque l'entraîneur du club de Saint-Egrève recrutait des jeunes 
joueurs au centre de loisirs où j'étais. 

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?  

 Je m'entraîne tous les jours de la semaine + les compétitions le week-end. 

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?  

 En termes de classement, j'aimerais bien figurer parmi les 200 meilleurs joueurs français. Mon autre 
objectif serait de me qualifier pour les Championnats de France Séniors. 

Quel est ton style de jeu ?  

 Je suis un joueur plutôt meilleur en revers. Je peux, soit démarrer en premier et enchaîner derrière, 
soit laisser l'autre attaquer pour jouer en contre initiative. 

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?  

 Ce sera ma deuxième participation aux Championnats de France. 

Quel est ton meilleur résultat ?  

 Lors de ma seule participation, j'ai perdu en 16èmes de finale. 

Quel est ton ambition sur la compétition ?  

 Mon ambition est logiquement de faire mieux qu'il y a deux ans donc d’atteindre les 8èmes de finale. 

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?  

 Oui c'est une grande compétition à laquelle il est difficile d'accéder donc je vais m'investir encore plus 
dans la préparation de ces Championnats que lors d’une journée de championnat par équipes ou d’un 
tour de Critérium. 

 

 

Espérons que la grosse préparation de Basile pour cette compétition porte ses fruits ! 

 

 


